



南小倉中だより

令和5年9月1日号

文責 北九州市立南小倉中学校 校長 園山 浩

学校に笑顔が戻る。二学期の始まり。



7月20日の終業式にて、2学期始業式の8月28日に、「笑顔で会いましょう。」と約束した通り、皆さんと笑顔で再会できました。とても、清々しい気持ちで、2学期のスタートを迎えることができました。皆さんの笑顔には、体育大会をはじめとする2学期の様々な取り組みの成功への強い意志と意欲を感じました。南中が新たなステージに向かって力強く一歩を踏み出したような熱い思いを感じました。先生方も、負けぬように全力で皆さんをサポートしたいと思います。力を合わせて、前進しましょう。よろしくお願いします。長い2学期には、体育大会のほか、文化学習発表会・修学旅行（2年生）・生徒会選挙など、大きな取り組みが目白押しです。どれも予定通りの実施・開催へ向けて、準備を進めています。また、行事も大切ですが、授業も大切です。集中して授業を受け、一人一人の能力の開発・伸長に努めましょう。特に3年生は、進路決定へ向けた本番への最終段階を迎えます。早い仲間は、今学期中に進路が決まる場合もあります。どうぞ、進路が決定するその瞬間まで、丁寧に自分自身と向き合い、焦らず・慌てず・あきらめずに、お願いします。その姿を、1・2年生にしっかりと見せてください。お願いします。

「一笑懸命」～今こそ切りひらこう、輝く南中の新時代～



10月9日（月）【スポーツの日】に開催予定の体育大会のスローガンが決まりました。「一笑懸命」には、大会を作り上げるにあたって、運動をするための正しい知識を土台に「する人・見る人・支える人」が関わり合いながら「笑顔」になるように、それぞれができることを最大限に理解し、力を合わせようとの意味が込められているそうです。素晴らしいスローガンだと思います。そして、2年前の創立50周年の時に、全員で見せた「南中の底力」そして、昨年度「次の50年への第一歩」を受けて、全校生徒・先生方で、今年のスローガンである「南中新時代を切り開き、輝いていこう！」へつながることと信じています。始業式の日、みんなの意欲満々の表情を見て、大げさではなく、南中は、真に新しい局面を迎えていることを確信しています。今年は、実に4年ぶりに体育大会を全学年同時に実施します。もちろん、保護者の皆様にも参観していただきます。全員で、しっかりと準備をして、スローガンが生きる大会となるように、そして、心の底から笑顔になれる楽しい大会を目指しましょう。

10月中旬には、2年生の修学旅行、11月初旬には文化学習発表会と続きます。体育大会の成功で、良いスタートが切れることを期待しています。

3年生お疲れ様！ 夏の大会の報告



大変報告が遅くなりましたが、令和5年度 夏の大会の結果報告です。

- ソフトテニス部 男子 個人 区内惜敗 女子 団体 区内準優勝 市内ベスト8 個人 区内3位・5位 市内出場
 - バスケットボール部 男子 区内惜敗 女子 区内惜敗 ○女子バレーボール部 区内惜敗
 - 野球部 区内ベスト4 ○剣道部 男子 団体・個人 区内惜敗 女子 団体 区内惜敗 個人 区内3位 市内出場
 - 卓球部 男子 団体・個人 区内惜敗 女子 団体 市内出場 個人 区内1位・5位 市内出場
 - 総合運動部 空手道 男子個人（形・組手） 県大会出場 女子個人（組手） 県大会第3位 九州大会ベスト8
- 3年生の皆さんお疲れ様でした。1・2年生皆さん、新人大会へ向けて、頑張ってください。

【9月・10月の主な行事】※変更等の可能性含む

- ◆9月1日（金）2年修学旅行説明会
- 7日（木）～ 教育相談 
- 21日（木）・22日（金）中間考査
- 25日（月）～ 朝読書週間 Ⅱ期時間割開始
- ◇10月4日（水）体育大会予行練習
- 9日（月・祝日）体育大会（10日振替）
- 17日（火）～19日（木）2年修学旅行

【トピックス】 吹奏楽部 地域行事に出演！

6月の「ほたる祭り」に続いて、8月5日には、南小倉校区「夏祭」にて、南中吹奏楽部がステージ演奏しています。ここ数年、コロナの関係で、思うように練習ができない期間がありましたが、地域行事への出演のお声がけをいただいたことで、少しずつ、経験を積むことができています。ありがとうございます。

